...ich stelle mir euch vor wie ein paar Buben, die immer noch gerne Autoquartett spielen. Ja, ich habe so als Neunjähriger auch gern Autoquartett gespielt. Wir haben alle als Neunjährige Autoquartett gespielt. Gewonnen hat, wer mehr Hubraum hatte, mehr Zylinder, mehr Stundenkilometer. Da war man mit den sündhaft teuren Supersportwagen natürlich immer vor dran. Nun haben sich die Zeiten geändert. Das Auto hat als Objekt der Begierde ausgedient. Aber alle Jungs, die nie über das Stadium von Neunjährigen hinaus gewachsen sind, finden schnelle Kisten immer noch geil. Ihr anscheinend auch.

Ich sehe euch zusammen sitzen, alle haben ihre geliebten Autoquartettkarten mitgebracht und die alten Ausgaben von Auto Motor Sport, die der Papa im Keller gesammelt hat. Und ihr schwelgt in Fotos und technischen Daten. Ja, vielleicht habt ihr dazu mit dem Mund auch Brumm-brumm gemacht und so getan, als säßet ihr an einem Lenkrad. Muss auch unheimlich Spaß gemacht haben, tage- und nächtelang im Internet zu recherchieren, um die gewünschten Automobile zu finden, die ihr nun